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名取　勝　会長

　先週はガバナー公式訪問を行いました。皆様のご協力ありがとうご

ざいました。

　私が感じたのはやはりロータリーは時代に合わせて変わっているな

と思いました。様々な分野でのお話を頂きました。

私にとっては大変勉強になる貴重な時間であったなと思います。

　今月の10月は職業奉仕月間となっております。いまボーダレス社会

と言われている中で共通したルールを作ることが世界でも行われてい

ます。

　弊社ではIS9000とIS14000は数年前から取得しておりましてこれは

一度取れば良いというものではなく毎年更新や審査を受けなければい

けません。その都度結構な金額を取られるのですが、それなりの価値

はあるのかなといつも思っています。

　やはりこの審査にしても時代と共に変わっていて捉え方によっては

取っておいたほうがためになるのかなと思います。最近、CSRという

企業の社会的責任を国内外において言われていますが、世界各国の関

係者が集まってISO26000を発行しました。これを見てみますと認証

ではなくガイダンス的なものだそうです。

　この内容が今月のロータリーの友に一文が出ているのですが、ロー

タリーの職業奉仕に似ていると書いてあります。私もロータリーの職

業奉仕って何だろうと考えますと例えば地区の色んな教育機関とかで

聞いてはいたのですが、少し分かりづらい所がありました。

　このISO26000という物が出てくると非常にやりやすいと感じまし

た。ISO26000とロータリーがそっくり同じとは思いませんが、大体

基本的な所は似ているのかなと思います。

　我々も国際社会の一員として一生懸命勉強をしていかないといけな

いと感じました。

　皆様も例会後、是非このロータリーの友を読んで頂ければと思いま

す。本日も例会よろしくお願いします。

行事予定

　１１月３日　　文化の日（休会）

　１１月１０日　地区大会に振替

　１１月１７日　クラブ協議会②

　１１月２４日　結婚・誕生祝い
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例会場　東武バンケットホール（ポリアス）　

発行元　KWS 津野泰之

スマイル ２７,０００円

出席　　会員数　　３９　　　出席数　　２５

欠席　　欠席数　　１４　　　（％）６４．１０

前々回確定　　　　　　　　　欠席数　　　０

修正（％）　　　１００　　（Ｍ・Ｕ）　　０

■名取会長　尾花ガバナー補佐卓話ありがとうございます。

■関口幹事　尾花ガバナー補佐卓話ありがとうございます。

■島村副会長　尾花ガバナー補佐卓話ありがとうございます。IMよろしくお

願いします。

■齋藤博重　尾花さん卓話ありがとうございます。

■尾花正明ガバナー補佐　IMよろしくお願いします。

■大塚パストガバナー　卓話ありがとう。

■大塚直前会長　三國ガバナーようこそ

■加藤会員　IMよろしく

■大塚会員　IMよろしくお願いします。

藤木会員　富永会員　大木会員　藤村会員　樋口会員　深澤会員　野瀬会員

横山会員　沼尻会員　井上会員　齋藤（重）会員　小林会員　齋藤（哲）会員

神田会員　金澤会員　

IM実行委員長　加藤佳孝実行委員長

　当日の流れですが開

催要項として皆様に資

料をお配りしています

が、今回は新世代部門

を主題に置きましてこ

れからのロータリーを

考えるように進めていきたいと思います。

　ロータリーの行事は色々と多いのですがこのIM

は我々のグループとっては最大の行事でございま

すので、皆様の参加をもってして頂いて進めてい

きたいと思います。当日は皆様には役割がござい

ますので、委員会ごとに1、2回はIMについて打ち

合わせをして頂いて当日に望んで頂きたいなと思

っております。参加人員は第5グループの全会員

230名としております。その中で各クラブに新世

代に対しての過去の取り組みなど発表してもらい

ます。また、懇親会の中で各クラブのアピールす

る時間を設けております。本日は実行委員会組織

表をお配りしております。当日までの色んな業務

に関してはこの組織表に則って動いて頂きたいと

思います。当日の記念講演では大田仁史先生をお

招きしてお話を頂く予定です。先日、中央病院で

の講演を聞いたのですが、非常に的を射た面白い

お話をしてくれる先生です。IMというのは私のロ

ータリー歴の中でIMはつまらなくて退屈な集まり

だったのですけどここ何年かでお金を掛けた楽し

いものになりつつあったのかなと思いますが、し

かし今回は新世代に向けて勉強をしないといけな

いという事で若干退屈になりやすいのかなと思っ

ていますが、楽しい講師をお招きしておりますの

で、是非楽しみにしていただければと思います。

大塚崇行　ガバナー補佐幹事

　IMの間までに色々と

準備が必要でしてこれ

に関しては会長幹事を

中心にということです

が、今回のIMに関して

は新世代について今ま

で新世代部門に携わってきた方々をデータベース

化する目的があります。

　今現在は交換留学生を2名派遣し2名受け入れを

しております。そこから過去の青少年の派遣、受

入をまとめていきたいと思います。

　そして米山の奨学生も年度別に見てまとめるつ

もりです。GSE、ライラ、インターアクトも対象

としています。それぞれの提出書類は11月半ばを

目処に提出して頂きたいと思います。よろしくお

願いします。
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幹事報告

第2770地区ガバナー補佐　尾花正明様　

　本日は例会の大変貴

重な時間を頂きまして

ありがとうございます

。また、先週は公式訪

問として皆様にはご協

力を頂き心から御礼を

申し上げます。

　昨日は第五グループの第4回目の会長幹事会が

ございました。各クラブの現状報告があったわけ

なんですが、いま会員旅行の真っ最中とのことで

したので、東北方面に行っておられるクラブが9

クラブの内4クラブございました。

　何が出来るのか分からないけど現状を見ながら

少しでもお金等々を落とせればなということで参

加されているそうです。

　活動ついてもそれぞれ皆さんが煮詰めた活動を

されていて先ほど幹事からお話がありましたが、

上尾東ロータリークラブさんが今回名取市市長を

お呼びしての震災防災に関してのオープン例会を

委員長報告

卓話

関口和夫幹事

◆地区より新規高卒者

就職支援応援プログラ

ムにて既卒者トライア

ル雇用支援を含むご協

力の要請が来ておりま

す。回覧を回しており

ますので、よろしくお願いします。

◆上尾東ロータリークラブの公開例会が11月26日

の土曜日にございます。名取市市長佐々木いそお

様の講演がございます。ご参加よろしくお願いし

ます。

◆10月29日の土曜日にRLIのパート2が埼玉会館に

て開催されます。関係の会員の方はご出席お願い

します。

◆上尾祭りの当番表を回覧しておりますので、ご

都合のよい時間を記入していただきたいと思いま

す。

◆本日予定の地区のセミナー報告ですが、来週の

クラブフォーラムにてお願いしたいと思います。

　本日、理事会に提出する予定ですが、当初の予

定より購入する物産を減らしました。私達が宮古

島から仕入れるのは65万程度を見積もっています

。当日は宮古島商工会議所或いは宮古島ロータリ

ークラブのメンバーもお見えになる予定です。宮

古島の観光案内などをお持ち頂いてテントの中で

宮古島の宣伝をする予定です。

　お祭りの宣伝を埼玉中央読売とかに載せようか

なと考えています。また余談になりますが、今年

起きた震災で被災をされた潮来ロータリークラブ

の方から電話がございまして聞いた所、宮古島に

避難していて宮古島ロータリークラブの例会に8

月までメークアップして出席されていたそうです

。そこで上尾で物産展をやると話を聞き是非参加

したいとご連絡を頂きました。

　上尾ロータリークラブ50周年に向けて強力な体

制を示したいと思いますので、ご協力をお願いし

たいと思います。ありがとうございました。

50周年委員会　富永建委員長

　11月12、13日に宮古

島の物産即売会を予定

しております。地区大

会と日程が重なります

ので、いま幹事が申し

上げておりましたが当

番ついてパストガバナー、ガバナー補佐あるいは

会長幹事、委員長さんは出られないと思いますが

、出られる範囲でご協力頂きたいと思います。

　当日はJCあるいは商工会議所青年部も活動して

いると思います。上尾ロータリークラブの物産の

テントナンバーは17番でございます。

　当日、いろんな関係で人手不足が考えられます

ので、ロータリアンの家族、従業員など販売と購

入の面でご協力をお願いしたいと思います。

AGEO ROTARY CLUB

開催いたします。

　いままではどちらかと言いますと芸能人とかマ

スメディアに載っている方を迎えて開催していま

したが、今回若干視点を変えてみて開催すること

になりました。

　このオープン例会では100万円の収益を上げて

全額を義援金として送りたいと考えています。

　上尾西ロータリークラブさんでは以前行われた

協議会でお話させて頂きましたが、11月20日に大

船渡から中学生をお呼びして大船渡の中学生と軟

式の野球試合をさせてあげたいと企画を組んでい

るそうです。他にも桶川、鴻巣それぞれ上尾祭り

にて上尾クラブが取り組む活動と同じ方向で自現

金を出しながら東北支援に取り組んでいるとお話

がありましたので皆様にお伝え致します。

　本日は年明けの1月26日に開催するIMについて

私と加藤実行委員長と大塚補佐幹事の方から皆様

にお話したいと思います。テーマは「奉仕の第5

部門は第5グループからロータリーのタスキリレ

ー」という表題に決めさせて頂きました。

　以前、お話しした通り昨年度の規定審議会で新

世代部門が第5の奉仕部門として明確に位置づけ

されたことを受けてそれに絡めて第5奉仕部門は

第5グループからという方向になりました。様々

な面でやはり後継者を育てるのが必要でそれには

過去どんな活動をしたか1つチェックしようとい

うことで企画を組ませて頂き実行委員長の元でそ

ういった流れになっても退屈しないような企画を

したいと思い取り組んでいます。

　ここ何年間はIMについても外部講師をお呼びし

た時に講師料だけで80万、90万というお話があり

ました。

　今回はこういった形は取らずに手作り感をもっ

と出してロータリアン全員参加のIMにしたいとい

うことで企画が組まれたそうです。

　基調講演としては津田健三パストガバナーにロ

ータリーと企業を含めて次の世代にどんな事を期

待するのかというテーマでお話を頂きたいと思っ

ています。ご承知の方もいらっしゃると思います

が、津田パストガバナーの奥様が韓国からの学生

の受入を長年続けた中での一つの流れを本にまと

めた出版を致しました。

　日本も黒船から明治維新これが第1の改革で第2

の改革は第二次大戦後です。いまはもちろん経済

不況があるのですが、空洞化と共に大震災という

3つの問題を抱えています。

　今まさに第3の改革をしていかないといけない

時代だろうと感じております。次の世代には私達

がどのような期待をしているのか含めてご講演を

頂きたいと思います。

　続いてロータリーのプログラムの中で今どんな

サービスが出来るのかという事について簡単に新

世代プログラムと言ってもそこに長年携わってい

ると分かるのですが、ロータリアンと言ってもど

んなものがあるのかそして、ロータリーの子供た

ちはどんな物に参加できてどんな物に参加できな

いのかなと明確になってないのはないかと思いま

してパストガバナーに本年度新世代部門担当諮問

委員である森田パストガバナーにも基調講演を頂

く予定です。

　その後、記念講演ということで現役世代の責任

という内容で大田先生をお招きし退屈しないよう

な形で記念講演をして頂く流れです。

　第3部の懇親会の中ではそれぞれ各クラブに7分

ほどお時間を提供させて頂いてその時間で色んな

PRをして頂くことが必要だろうと思っております

。各クラブの今まで新世代に対して取り組んだ内

容について会長を中心に1600字くらいにまとめて

頂いて当日皆さんに配布したいと思っております

。併せて補佐幹事の大塚さんからクラブの方で準

備していただくことについてはお話が頂けると思

います。

　あと3ヶ月半ということで時間があるように感

じますが、年末年始をまたいでおりますので準備

時間があるようでないこのIMの準備ということで

、まだ本年度の事業が始まって4ヶ月間過ぎたば

かりで恐縮ですがどうかホストクラブとして上尾

クラブ皆さんのお力添えを心からお願いをしたい

と思います。


